¿QUIÉNES SOMOS?

UNA ASOCIACIÓN DIVERSA, PLURAL E INCLUSIVA

8%
11%
21%
60%

La Asociación Española de Bioempresas,
AseBio, es, desde su creación en 1999, la
voz del sector biotecnológico español.

Damos a conocer y visibilizamos su
contribución científica, económica y social,
y hacemos propuestas para maximizar su
impacto en beneficio de la ciudadanía.

Con más de 300 socios, AseBio aglutina tanto a empresas biotecnológicas de distintas dimensiones y subsectores como a entidades del ámbito científico y social (centros de investigación, universidades, fundaciones...), y el impulso de la

colaboración público-privada es uno de nuestros rasgos distintivos.

Nuestra extensa red de relaciones —a escala nacional e internacional—, nuestro conocimiento y la información estratégica que ofrecemos a socios y stakeholders nos ha convertido en una organización de referencia en el sector biotecnológico en Europa.

¡Suma la voz de tu organización a la nuestra y crece con nosotros!

UNA ASOCIACIÓN A TU MEDIDA

Tanto si eres una pyme como si eres una gran corporación multinacional, una startup biotech o un centro de investigación, tienes tu lugar en AseBio.

Somos una organización plural que se enriquece con su diversidad y ofrecemos un sistema de cuotas adaptado a las distintas realidades que convergen en

¡CONTACTA CON NOSOTROS!

AseBio es miembro de:





Asociación Española de Bioempresas secretariageneral@asebio.com www.asebio.com Diego de León, 49, 1° izq. 28006 Madrid T. +34 912109310

JUNTOS HACEMOS CRECER LA BIOTECNOLOGÍA



¿QUÉ TE OFRECEMOS?

Los miembros de **AseBio** trabajamos juntos para ofrecer al sector y a la sociedad una **propuesta de valor** que permita explotar todo el potencial de la biotecnología, para enfrentar importantes **retos sociales** y contribuir de forma positiva al **desarrollo económico y social**.

Nuestra propuesta se basa en tres ejes estrechamente interconectados.



INFLUENCIA

Nuestros socios, organizados en **comisiones y grupos de trabajo**, generan propuestas que presentamos ante los decisores políticos y económicos para lograr **mejoras en marco normativo y financiero**.

Trabajamos mano a mano con la **Administración** y los **agentes clave nacionales e internacionales**, y con otros sectores afines para potenciar la I+D y el desarrollo empresarial.

Somos la inteligencia colectiva y la voz del sector biotecnológico español y **juntos conseguimos cambios** que benefician a las empresas, a las entidades científicas y sociales y, sobre todo, a la ciudadanía.

INFORMACIÓN ESTRATÉGICA Y VISIBILIDAD

Tener información clave con antelación permite tomar decisiones estratégicas informadas y oportunas. Este es uno de los servicios mejor valorados por nuestros socios, como lo es la proyección que damos a su investigación y sus productos biotech a través de nuestros canales de comunicación corporativos y nuestra capacidad de impacto en los medios.

El Informe AseBio es un referente internacional que proyecta el sector biotecnológico español y que valoran sus stakeholders clave. Nuestra web, nuestras redes sociales y nuestros boletines, con sus miles de seguidores, son una fuente de referencia y una gran caja de resonancia del trabajo de nuestros socios.

Te ofrecemos **visibilidad** ante los públicos clave —inversores, Administración,socios, clientes...— y **asesoramiento** para mejorar tu propia comunicación.

COLABORACIÓN Y CONTACTOS

En el marco de nuestras tres comisiones (salud, sostenibilidad e impulso del ecosistema) y nuestros 14 grupos de trabajo, encontrarás un **espacio donde colaborar con los socios de AseBi**o, sacando provecho de la diversidad de su tipología (pymes, multinacionales, entidades de investigación...) y especialización (salud, agroalimentación, procesos industriales, servicios...).

Apoyamos a nuestros socios para que encuentren **partners** e **inversores** para avanzar en sus proyectos, a escala nacional e internacional, facilitándoles contactos y el acceso a consorcios financiados con fondos estatales y europeos,

y ofreciéndoles **plataformas** — Directorio AseBio, Pipelines — para mostrar sus capacidades y encontrar las complementarias que requieren.

Organizamos grandes **eventos** con participación y proyección internacional —BIOSPAIN, **AseBio Investor Day**, **AseBio Green Innovation Forum**— y ayudamos a nuestros miembros a estar presentes cada año en una veintena de **foros globales de referencia**, canalizando ayudas, negociando descuentos y organizando misiones que impulsen su **internacionalización**.